Sábado 23 de febrero de 2019 ELPA(S 5

MADRID

Objetos de Leo Messi, Michael Jordan o Rafa Nadal se exponen hasta marzo

Los tesoros de los deportistas llegan a Fuenlabrada

DANIEL GÓMEZ, Madrid Un alerón trasero amarillo y negro y un par de neumáticos asoman en la entrada acristalada de entrada al museo del centro cultural Tomás y Valiente (calle de Leganés, 51). Al otro lado de la puerta, el Renault R-30 que participó en el campeonato mundial de Fórmula 1 de 2010 da la bienvenida a todos los amantes del deporte que se acercan al recinto, que alberga una de las mayores colecciones de objetos originales de deportistas nacionales e internacionales, propiedad de la empresa Museo del Deporte.

En el marco de la designación de Fuenlabrada como Ciudad Europea del Deporte 2019, el municipio del sur de Madrid, que alberga 194.000 habitantes, mostrará a sus ciudadanos y visitantes más de 500 objetos que fueron usados o pertenecieron a leyendas del deporte. El mono y el casco con el que Fernando Alonso ganó el Mundial en 2006, la raqueta con la que Rafael Nadal conquistó su décimo Roland Garros, las inmensas zapatillas de Pau Gasol, la bicicleta con la que Miguel Indurain disputó el Tour de Francia o las camisetas que en algún momen-to usaron Lionel Messi o Michael Jordan son solo una pequeña parte de todos los objetos de deportistas que, de forma gratuita hasta el próximo 21 de marzo, acercarán un poco más las hazañas de las leyendas del deporte a los fuenlabreños y a todos aquellos que quieran acercarse.

La muestra, que se podrá visitar de 17.00 a 21.00 de lunes a viernes y de 10.00 a 14.00 y de 17.00 a 21.00 los sábados y domingos, está dividida en tres plantas.

La primera está destinada al motor y a la historia del deporte olímpico. Así, en ella se pueden ver, entre otras cosas, las antorchas olímpicas originales que se



Renault R-30 que disputó en 2010 el mundial de F1 y varios monos de Fernando Alonso. / KIKE PARA

usaron para transportar la llama olímpica desde México 68 hasta los últimos Juegos de Río de Janeiro, de 2016.

Las zapatillas de Bolt

En la segunda planta, llamada Atletas y Gestas, se recogen objetos de varios deportes entre los que destacan las zapatillas del atleta jamaicano Usain Bolt, plusmarquista mundial de los 100 metros lisos, la prueba reina del atletismo, o la chaqueta verde que consiguió Chema Olazábal tras vencer en el Master de Augusta. La última planta está íntegramente dedicada al fútbol, con objetos tan preciados en la historia del balompié como el balón con el que se disputó el mítico partido entre España y Malta y que finalizó con el recordado resultado de 12-1 o una camiseta firmada por Andrés Iniesta tras conquistar la primera y única Copa del Mundo que albergan las vitrinas de la Federación Española de Fútbol-

"Es un gran día para Fuenlabrada. Es muy importante organizar actividades en torno al deporte siendo la Ciudad Europea del Deporte", aseguró el alcalde socialista del municipio, Javier Ayala. En este contexto, ha recordado los actos organizados a lo largo del año con motivo de la designación de Fuenlabrada Ciudad Europea del Deporte, destacando la salida desde este municipio de la última etapa de la próxima edición la Vuelta Ciclista a España. La designación fue hecha por la Asociación de Capitales y Ciudades Europeas del Deporte (ACES Europe) y supone su inclusión en una red de 20 ciudades del continente.

